



Antwort zur Anfrage Nr. 0233/2020 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Hartenberg-Münchfeld betreffend **Baumfällungen/Grünausgleich (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Verwaltung ist bemüht, im Rahmen der zur Verfügung stehenden Sach- und Personalkapazitäten im Stadtgebiet von Mainz adäquaten Ersatz für gefälltte Bäume zu pflanzen. In den jährlichen Nachpflanzprogrammen werden hierbei die innerstädtischen Quartiere vorrangig bedacht, da hier eine deutliche Unterversorgung mit Grünflächen gegeben ist.

Im Stadtteil Hartenberg-Münchfeld konnten in den Jahren 2018 und 2019 insgesamt 6 Bäume nachgepflanzt werden. In den Jahren 2015 bis 2017 gelang es jedoch immerhin 53 vakante Baumstandorte zu ersetzen.

Eine Erhöhung der Nachpflanzungen kann nur mit einer personellen Aufstockung beim Grün- und Umweltamt in Aussicht gestellt werden.

Mainz, 29.01.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete